

## NOTA DE PRENSA n.º 007-2023-GORE-ICA/ORII



Existen problemas que aún azotan a los habitantes de Santa Cruz de Villacurí, zona conocida como Barrio Chino. En ese sentido, el gobernador regional, Jorge Hurtado Herrera, llegó a este sector y anunció los cambios que se vienen en las próximas semanas.

"Acá, la gente está abandonada, la precariedad se nota en salud, educación, trabajo, eso lo vamos a resolver nosotros. Debemos trabajar de la mano y de inmediato, vamos a intervenir en la posta de salud para que tengan médicos los 7 días de la semana", manifestó.

## Educación

Enumeramos los compromisos que se asumieron:

- Saneamiento físico legal de un terreno en el sector Nadine Heredia para la construcción de una moderna institución educativa.
- Mejoramiento y mantenimiento de los ambientes de la institución educativa n.º 140 que alberga a los niños de inicial y primaria.
- Habilitar para los estudiantes de inicial 2 aulas, 4 aulas para primaria y un aula para secundaria.
- Gestionar la contratación de docentes para inicial, primaria y secundaria. Esta será canalizada a través de la empresa privada y municipalidades.

Ica, 9 de enero de 2023

Oficina Regional de Imagen Institucional